

Réunion Comité Directeur

27 juin 2016

Animateur : Nathalie

Rapporteur : Valérie

Présents : Bruno, Damien, Nathalie, Valérie, Virginie, Alix, Claire, Sylvain, Stéphanie, Claude, Xavier, Julian, Luc.

Excusé : Alex

1) Point technique sur la liste de diffusion

L'objectif est de diffuser des informations à tous les adhérents en même temps.

Bruno a cherché des logiciels gratuits sous forme de e-mailing et sélectionné trois d'entre eux. Stéphanie propose de faire un test avec l'envoi de la prochaine communication à faire sur les inscriptions.

Un petit groupe de personnes "Virginie, Nathalie, Stéphanie, Alix, Claire, Valérie" sera formé par Bruno d'ici mi-juillet pour l'envoi du mail.

2) Prochaines rencontres

- Assemblée générale du 26 et 27 novembre 2016 au gîte de Spee (Plateau des Glières)

Virginie confirme la réservation du gîte. Gestion libre comprenant 50 couchages, plus la possibilité de rajouter un tipi, des tentes....

Il est également proposé un forfait demi-pension comprenant le repas du soir (fondue & tartiflette, tarte myrtille) et le petit déjeuner pour 20 euros hors boisson.

Comme chaque année, le Gum's offre l'apéritif.

Vote à l'unanimité pour de la prise en charge par le club de la location du refuge.

- Course d'orientation du 8 et 9 octobre 2016

Le représentant du COCO confirme la réservation du gîte Pile Dessus aux Rousses dans le Jura. 45 couchages sont disponibles (deux dortoirs) ainsi que la gestion libre.

- Bivouac lac des Cerces (2400m) – Week-end du 10 juillet 2016

Sylvain informe que 10 personnes se sont déjà inscrites pour cette sortie.

3) Différents quotas retenus, retour des commissions Escalade et Permanenciers

Afin de satisfaire tout le monde notamment sur la sécurité et assurer un confort de pratique aux adhérents, 130 personnes au maximum pour l'activité escalade et 125 pour l'activité ski de randonnée pourront s'inscrire.

- Commission Escalade

Alix fait également un retour de la commission Escalade notamment en ce qui concerne le recyclage des initiateurs. La FFME a fixé un délai jusqu'au 31 août 2016 pour renouveler les diplômes d'initiateurs SAE de plus de 4 ans en précisant que les clubs devront assurer la responsabilité en cas d'accident.

Damien a participé à une réunion du Comité départemental en mai. Il a été proposé d'organiser une réunion avec l'agglomération et les clubs concernés pour redéfinir le rôle de l'initiateur et voir comment vont procéder les autres clubs pour le recyclage d'ici fin 2016. Les gros clubs ne se sentent pas concernés puisqu'ils rémunèrent la présence de des brevets d'état.

Sylvain et Alix proposent d'adresser un courrier à la FFME pour solliciter plus de sessions de recyclage d'initiateur.

Un premier vote est soumis pour :

- l'ouverture de l'escalade en septembre : 13 voix pour,

un deuxième vote pour :

- solliciter un devis auprès d'un instructeur FFME en association avec un autre club pour effectuer le recyclage en interne (6 personnes) : 13 voix pour

Sylvain propose de créer une sous-commission pour se renseigner sur la politique de formation au CAF d'ici janvier 2017. Valérie est intéressée pour rechercher les informations et réfléchir avec Sylvain.

- Commission Permanenciers

Claire énonce les dates retenues pour les inscriptions soit le 9 et 16 septembre pour les adhérents n-1 les vendredis 23 et 30 septembre pour les extérieurs et n-X.

Par ailleurs, elle explique la mise à jour des différents documents à savoir : les nouveaux tarifs et la fiche d'inscription. On notera que la participation de 1 € pour les grimpeurs a été supprimée et que l'augmentation de 4 euros relative au loyer d'hébergement du Polyèdre a bien été prise en compte.

Luc est chargé d'apporter les dernières modifications sur l'imprimé et le communiquer à Stéphanie.

Bruno devra tester la saisie lors de son inscription avec le site de la FFME pour vérifier le bon fonctionnement de l'importation de la base de données.

Luc sollicite la présence de Bruno lors des soirées d'inscriptions du 9 et 23 pour assurer une assistance technique informatique.

Claire expose l'organisation concrète des vendredis d'inscription :

- a. Accueil des personnes pour vérifier les dossiers et veiller au respect des quotas
- b. Diffusion des papiers administratifs
- c. Saisie
- d. Apéro

L'ensemble des membres du comité approuve cette organisation.

4) Bilan comptable

Bruno présente un bilan excédentaire. Ce dernier se justifie par des besoins en formation non consommés et l'attribution d'une subvention plus élevée que prévue.

Le remboursement du recyclage et des formations d'initiateurs pourront peut-être pris en compte sur cet exercice.

Stéphanie propose de renouveler du matériel par l'achat de sondes et boussoles.

5) Point T-shirt

Claude présente les anciens t-shirt du GUMS et notamment celui du club de Aix-en-Provence. Bruno pense qu'il faudrait différents devis comprenant le tarif des différentes impressions pour se rendre compte du prix.

6) Changement de local : RAS

7) Future présidence ou changement

Nathalie souhaite sortir du bureau et assurer la gestion des frais kilométriques

Xavier offre la gestion de la formation à qui veut bien se dévouer.

Sylvain fait remarquer que le fonctionnement du bureau sous forme collégiale est intéressant.

Pas de candidat volontaire pour la présidence.

7) Divers

Suite à la demande de subvention, Virginie s'inquiète sur la prise en compte. Il n'a pas d'accusé réception de la demande. On s'interrogera d'ici septembre

Luc fait un retour sur la prochaine fête de l'escalade prévue le 19 et 20 novembre en précisant l'ouverture du challenge au public ainsi que la création d'un nouveau concept plus basé sur la compétitivité des grimpeurs.

**Prochaine rencontre fixée par Virginie,
d'ici fin septembre et animation par Bruno.**